

25-9-2003

La dirección provincial del PSOE propone la disolución del comité de Salobreña

IDEAL SALOBREÑA IDEAL

La Ejecutiva provincial socialista de Granada confirmó ayer que ha propuesto al Comité Federal del PSOE la disolución de la dirección local del PSOE en Salobreña, por la división interna existente en su seno, y su sustitución por una gestora que con-

tribuya a normalizar la situación, como ya adelantó IDEAL. El secretario de Política Municipal, Gabriel Cañavate, reveló que durante las últimas semanas, la agrupación local de Salobreña ha padecido «una fuerte división interna» que ha propiciado la tramitación de más de 30 expedientes de expulsión. Así-

mismo, señaló que los afectados por estos expedientes han promovido a su vez la recogida de firmas en contra de los integrantes del comité local y han vertido acusaciones contra estos «tanto en medios públicos como en privados».

Ante esta «situación anormal», el PSOE ha tomado esta decisión, afirmó Cañavate, quien se mostró convencido de que la sustitución del comité local por una gestora independiente, que de forma transitoria dirigirá la agrupación socialista en Salobreña, contribuirá a normalizar la situación.